

LE SOIR

PARLEMENT

Retour sur la situation des Marocains du monde

La commission des affaires étrangères entame, ce mercredi à la Chambre des représentants, l'étude de la situation des Marocains résidant à l'étranger. Il sera question de débattre des différents problèmes dont souffre cette catégorie, à commencer par l'opération du transit. Un intérêt particulier sera accordé aux Marocains établis dans les pays où la sécurité pose un sérieux problème. La possibilité de leur rapatriement est à l'ordre du jour.

27 juin 2012